



むつうらっこニュース



2021. 10. 7. NO. 45



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

10月4日(月) いよいよ通常登校の再開です。

登校見守り



全校児童の登校となり、通学路は子どもの列が続きました。見守り有難うございます。

4・5・6組 朝の会



久しぶりに多くの友だちがそろって朝の会ができました。みんなの笑顔が目立っていました。ロイロノート

2年生 生活科



2年生 土づくりをしてバケツに育てたい野菜の苗を植えたり種まきをしたりしました。

中休み



中休み 運動場に全員集合といった感じでした。みんなマスク越しの歓声を上げながら思い切り体を動かして遊びました。

5年生 体育



5年生 50m走のタイム取りを行いました。運動会に向けての取り組みも始まりました。

給食



1年生も6年生も みんな静かに給食をいただきました。久しぶりの全員集合の教室です。

10月5日(火) 学校生活の活気が戻ってきました。

登校見守り



毎朝の登校見守り有難うございます。通学路ににぎやかさが戻ってきました。

1年生 算数・国語 (学年指導)



1年生 2時間目 1組は算数で「10より大きい数」2組は国語で「せつめい文」の勉強をしました。

4年生



2時間目 1組は久しぶりの国際理解教室「タイと日本の標識」を2組は理科「空気と水の圧縮の実験」を行いました。

6年生 音楽



6年生 音楽室での音楽は鑑賞を中心に 曲想を感じ取る学習を行っています。



1・2年生 体育

今日は1年生・2年生が運動会の徒競走やリレーに備えて50m走のタイムを計りました。



4・5・6組 生活・総合



4・5・6組 3時間目は冬野菜を育てる畑の土づくりチームとゴーヤグリーンカーテンをきれいにする作業チームに分かれて取り組みました。

3年生 掃除 図書



3年生 お掃除を一生懸命やって、5時間目は図書室で読みたい本を選んでじっくりと読みました。